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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 5 décembre 2012, à 19 h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Monsieur Mario Massé, directeur 
Monsieur Danny Pomerleau, directeur adjoint 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents 
Madame Véronique Duval, représentante des parents 
Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Sandra Leblanc, représentante de la communauté 
Madame Caroline Côté, représentante des enseignants 
Monsieur Florent Joly, représentant des enseignants 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 

   
Est absente :  Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-31-2012 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon.  

ADOPTÉ 
 
CE-32-2012 Adoption du procès-verbal du 24 octobre 2012 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset 

ADOPTÉ 
 

Consultations sur les critères d’inscription des élèves dans les écoles 
 
Monsieur Massé nous présente le document de la CSH concernant les critères pour l’inscription des 
élèves dans les écoles pour l’année 2013-2014.  
 
Il y est notamment mentionné que la période d’inscription officielle est du 21 au 25 janvier et que toute 
demande de dérogation pour un changement d’école doit être faire lors de cette période. 
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CE-33-2012 Adoption du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 

Il est proposé par madame Sylvie Gagnon que le conseil d’établissement approuve le plan 
de lutte contre la violence de l’école préparé avec, entre autres, la collaboration de 
mesdames Annie St-Julien et Louise Maheux ainsi que monsieur Florent Joly. 

ADOPTÉ 
 
Rapport de la direction 
 
Monsieur Massé nous informe des sujets suivants : 
 
� Marche au cœur du village et les mercredis qui bougent; 
  
� Formation sur l’anxiété; 
  
� Formation « Tireur actif dans une école ». 
  
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon nous fait part des informations et commentaires des enseignants suivants : 
 
���� En maternelle, madame Dominique nous annonce que Saint-Nicolas viendra rendre visite aux élèves et 
leur racontera une histoire de Noël; 
  
���� Madame Odette sera en poste jusqu’au 25 janvier. Par la suite, madame Marjolaine reprendra la 
classe de 1re année;  
 
���� Madame Martine remercie les parents pour s’être déplacés lors de la remise des bulletins; 
  
���� Madame Rosaline remplacera madame Joane en 3e année jusqu’au 17 décembre; 
  
���� Le 14 décembre, les élèves de 4e année feront dodo à l’école. Le 12 décembre, ils auront des ateliers 
à l’école secondaire avec les étudiants de 3e secondaire; 
  
���� Monsieur Laurent mentionne que l’activité « les mercredis qui bougent » est à revoir. Quelques 
problèmes d’attitude des élèves demandent qu’on ajuste la formule;  
 
���� Le comité de lecture prévoit une activité qui se déroulera sur 3 jours soit le 17, 18 et 19 décembre; 
 
���� Madame Louise nous informe que le spectacle de Noël aura lieu le 18 décembre, vers 13 h. Le 20 
décembre, il y aura le dévoilement du drapeau suivi de la marche au cœur du village. Au retour de la 
marche, l’arbre de Cédrik sera inauguré sur la cour d’école; 
 
���� Madame Sandra est heureuse de nous informer que les banques de Leucan ont permis de récolter 
393,66 $; 
 



 Conseil d’établissement, 5 décembre 2012 

3

���� Le 21 décembre, les classes termineront 1 heure plus tôt et à la 2e période, il y aura une partie de 
hockey « professeurs vs élèves »; 
 
���� L’équipe d’Ingénieux de 5e année a participé à une compétition le 25 novembre dernier. Nous n’avons 
remporté aucune victoire, mais les jeunes ont tout de même adoré l’expérience. Madame Hardy 
mentionne qu’il y a eu 2 incidents regrettables (commentaires désobligeants et entraîneurs agressifs) 
et qu’une lettre a été envoyée à l’ensemble des responsables pour dénoncer de telles situations. Une 
seconde rencontre est prévue. 
 
 
Rapport de la représentante de ZZZ’Ouvrières 
 
La représentante est absente. 
 
 
Comité de parents 
 
Nous n’avons aucun représentant au comité de parents. 
  
 
Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
 
 
Questions diverses 
 
Scellants 
 
Il existe un programme pour les élèves de 2e année afin de leur appliquer gratuitement des scellants 
dentaires. On se demande pourquoi ce ne sont pas toutes les écoles qui bénéficient de ce service. 
Madame Hardy ayant eu de l’information à ce sujet explique aux membres du C.E. que le programme est 
administré par le CLSC et que les écoles sont visitées en alternance puisque les budgets accordés sont 
insuffisants pour tous les élèves de la commission scolaire. 
  
Question du public 
 
Aucune question. 
 
 
CE-34-2012 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Lucie Rajotte. Il est 21 h. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Mario Massé, directeur 
 


